



今月の社長のごあいさつ



今年は大変な暖冬となり、穏やかな気候が続いています。弊社もこれだけ除雪を行わなかった年は初めてではないでしょうか。

先日、レオパレス21の物件の施工不良が大々的に報じられました。天井材を二重に張るべきところを一重としていた、部屋と部屋を仕切る壁部分の「界壁」が遮音性能を満たしていないなど、とてつもない数の不祥事です。会社ぐるみで組織的に施工不良を推し進めていたと言われても仕方がありません。金融機関から多額の借入をして建築したオーナ様は大変な憤りでしょう。

企業は世の中や人の役に立つ仕事をして、その対価としてお客様からお金を頂いて成り立っています。それが商売の原理原則です。

弊社も改めて施工者としての責任を心に置き、より一層誠実な仕事に尽力して参ります。

『建設業で本当にあった心温まる物語』

弊社社員の作文が、日刊工業新聞（全国版）に掲載されました



井木組 森下 広行（鳥取県）

自動車道の新設工事の区画線工事を数十年前に行った時の話です。工事現場が会社から離れていたため、現場の近くに家を借りて泊まり込みで仕事をしました。秋から冬にかけての工事で寒さが厳しく、冷たい風が吹く中、仕事を進めました。苦労のかいあって、春には完成して無事開通になりました。

その後、姉はとても気分が良かっただ話してくれました。その後、数年たって今度は私はまた話を始めたときに「この道、お父さんが工事したことがあります」と答えると、子どもは「きれいな道だね。こんなにきれいな道を造るなんて、お父さんはすごいね」と感心していました。長い工期になりますが、お施主様に満足していただけるようお引き渡しまで、安全作業に努めています。

みんなが褒めてくれる仕事

姉や子どもが私の描いた道路を誇りに思ってくれ、当時の苦労が吹き飛んだ思いです。自分が従事した仕事を褒めてくれる人がいることは、とても幸せなことだと思います。

働き方改革 事例発表

2019.2.8

主催：働き方改革サポートセンター鳥取・鳥取県



「今すぐやらなきゃ！
働き方改革セミナー」

働き方改革関連法の周知及び県内で、「働き方改革」に取り組む企業の、改革への取り組み意識を高めることを目的に企画されました。
(株)井木組の取組事例発表を弊社総務部八嶋が行いました。

特環別所地区(舗装30-1工区)工事 完成しました

東伯郡琴浦町大字別所



アスファルト舗装



コンクリート舗装

本工事は、琴浦町別所地区における下水道工事の後の舗装を復旧するものです。

時期が冬場であるため、コンクリート舗装箇所は、好天日の施工が求められました。また、道路幅員が狭い箇所が多く、通行止め等、日程の調整に地元の方との綿密な打ち合わせが重要でした。

事業部の協力の下、無事故で工事を終えることができ、地元の方にも感謝されました。関係各位に改めてお礼を申し上げます。

鳥取中央店
K様邸新築工事

クレバリーホーム

地 鎮 祭

クレバリーホーム米子店
モデルハウス新築工事

2月17日に倉吉市にてK様邸新築工事の地鎮祭を執り行いました。これから工事の安全をご祈念いたしました。

皆様にクレバリーホームの良さをご覧いただきために、よいものを作り上げたいと思います。



この度、クレバリーホーム米子店の新しいモデルハウスが新築されます。2月21日に、現地米子市で地鎮祭を執り行い、関係者で工事の安全をご祈念いたしました。

皆様にクレバリーホームの良さをご覧いただきために、よいものを作り上げたいと思います。



特環佐崎地区(30-2工区)工事

東伯郡琴浦町大字佐崎

現場代理人
中口 泰明

完 成

本工事は、琴浦町佐崎地区内に管路とマンホール18箇所、污水栓8箇所を設置する工事でした。

現場内は狭小で、土質は玉石が多く湧水等もあり崩落しやすい現場でした。工程的にも難しい工事ではありましたがあ、皆さんの協力のおかげで無事故・無災害で完成することができました。



無事故・無違反の達成をめざして！

第25回・交通安全鉄人コンテスト
琴浦大山今年も35チーム(140名)
参加しました！

交通事故により尊い命が失われない事を願い、県内各地区主催の交通安全運動が実施されています。

当社も毎年参加して、車を運転する者の責任を再認識しております。

「とっとりドボク探求ツーリズム」

県内の学生に建設業界への関心を高めてもらおうと施設や企業などを見学してもらう催しが開かれ、当社では昼食を取りながらグループトークを行いました。



【よ う こ そ！ 井 木 組 へ】 とっとり企業見学バスツアー

2019.2.19



土木関係を学ぶ学生でつくる団体などが開き、鳥取大学や公立鳥取環境大学の学生や大学院生14人の参加がありました。



2019.2.15

県内外の学生が、異業種の企業をバスで回り見学を行います。実際に企業を見学し「社員の声が聞ける」「新しい発見がある」と好評です。

